

Musik und Grillen

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Freitag, den 24. Juni 2016 um 15:42 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 26. Juni 2016 um 18:15 Uhr

22.06.2016 Kaum zu glauben, dass schon wieder ein Spieljahr vorbei ist. Denn am letzten Mittwoch vor den Sommerferien heißt es für unseren Spieli: jeder bringt etwas leckeres zum Essen mit und während wir musizieren, schwitzen die Grillmeister, um Fleisch und Würstchen für die hungrigen Musiker und ihre Gäste anzurichten.

Nach den Wetterkapriolen der vergangenen Tage hatten wir zum Glück wunderschönes Sommerwetter. Zunächst gab Johanna den Takt an für alle großen und kleine Spielmitglieder an für Flötentitel im Stand und beim Marschieren. Da der Grill erst spät so richtig ins Glühen kam, mussten die Großen unter Stabführung von Sabine noch einmal ran. Unter anderem mit Sambaklängen, perfekt bei dem Wetter, überbrückten wir die Wartezeit. Rainer gab zum Abschluss mit einigen Worten noch einen kurzen Rückblick und Ausblick auf das Spieljahr 2016/17 Aber dann hieß es: ran an Buffett und den Grill.

{morfeo 77}

Danke alle Organisatoren und Helfern, die für die vielen Leckereien gesorgt haben und die gute Vorbereitung.

Wir machen aber keine 6 Wochen Pause: in der 1., 5. und 6. Ferienwoche ist Übungsstunde und wir hoffen an diesen Tagen natürlich auf viele Interessierte, die zu unserer Schnupperstunde im Rahmen des Ferienpasses bei uns vorbeischaun.